

Faire vivre la magie du Carnaval, à tout âge : l'engagement d'Emera se poursuit dans les Alpes-Maritimes

Pour la deuxième année consécutive, le groupe Emera, acteur de référence dans l'accompagnement des personnes âgées, renouvelle son soutien au Carnaval de Nice 2026, événement emblématique de la Côte d'Azur. À travers ce mécénat, une ambition simple guide les équipes : permettre aux résidents de rester pleinement connectés à la vie culturelle, festive et sociale de leur territoire, et continuer à partager des moments d'émerveillement, quel que soit l'âge.

Un partenariat qui se vit concrètement

Ce soutien ne se limite pas à un engagement symbolique. Il se traduit par des expériences réelles, vécues par les résidents, leurs proches et les équipes. Quarante d'entre eux auront ainsi la possibilité d'assister aux défilés du Carnaval. Certains résidents bénéficieront par ailleurs d'une visite exceptionnelle des ateliers de création du Carnaval, habituellement fermés au grand public, offrant une immersion rare dans les coulisses de l'événement. L'esprit carnavalesque s'invitera aussi directement au cœur des établissements, notamment grâce au prêt de grandes têtes emblématiques qui viendront transformer les lieux de vie et faire entrer la fête dans le quotidien.

Faire entrer la fête dans les résidences

Au-delà de la présence aux défilés, Emera souhaite faire vivre le Carnaval de l'intérieur. Conférences, projections de défilés et captations vidéo diffusées sur Emera TV permettront à chacun de suivre l'événement à son rythme. Des ateliers créatifs accompagneront cette dynamique : confection de costumes, réalisation d'accessoires ou encore préparation de temps festifs inspirés de Mardi gras, portés par les chefs cuisiniers du groupe. Cette année, de nouvelles expériences viennent enrichir le dispositif, comme un atelier de création de parfum chez Fragonard, partenaire historique du Carnaval.

À travers ce partenariat, Emera réaffirme sa conviction profonde : le grand âge n'est pas un retrait, mais une étape de vie où la culture, la créativité et le lien social ont plus que jamais leur place.

À propos de Emera

Depuis plus de 35 ans, Emera marque sa différence à travers ses Résidences Séniors et ses maisons de retraite médicalisées (EHPAD). Emera se donne pour objectif d'offrir à ses résidents un nouveau confort de vie. L'offre de services d'Emera permet à chaque résident de se sentir entouré et sécurisé. Le positionnement premium d'Emera se fonde sur le respect du bien-être physique et psychique des résidents. Le parcours résidentiel permet aux résidents des Résidences Séniors de poursuivre leur vie, sans bouleversement majeur, au sein d'une structure adaptée à leurs contraintes. Ces éléments concourent à créer un environnement rassurant, propice à l'ouverture à soi, aux autres et au monde. Groupe de plus de 8 000 collaborateurs et plus de 120 établissements (Résidences Séniors et EHPAD) répartis sur l'ensemble du territoire français et en Europe (Luxembourg, Belgique, Suisse, Espagne, Irlande et Jersey), Emera est le 6^{ème} groupe privé de maisons de retraite médicalisées.

Contact presse

Manon PREVOST - Directrice de la communication - mprevost@emera.fr